



Bild 1

Zu Besuch auf der IKK 95 in den Messehallen Essen

Joachim Westermann (re.), Staatssekretär im NRW-Ministerium für Wirtschaft, Mittelstand und Technologie, begeisterte sich für Innovationen der Kälte-Klimatechnik.

Zusammen mit dem Präsidenten des VdKF Verband Deutscher Kälte-Klima-Fachbetriebe, Eberhard Rathke, (2.v.re.), Essens Bürgermeister Thomas Fresen erklärte Geschäftsführer Erwin Backes (li.) seine mit dem Umweltpreis 1995 ausgezeichnete Geräteserie für pumpfähiges Wasser-Eis-Gemisch.

Die Messe Essen und der VDKF lobten in diesem Jahr erstmalig den VDKF-Umweltpreis aus. Der mit 15.000 Mark hochdodierte Preis wird an Einzelpersonen oder Gruppen für besondere Leistungen auf dem Gebiet des Planens und Bauens von Kälte-Klimaanlagen verliehen.

Bild 2